

ESTRATEGIA

BPV Abogados se refuerza en Madrid con dos socios

Manuel Romero liderará el nuevo área de M&A y Marta García Valero impulsará la práctica de penal.

Laura Saiz. Madrid

BPV Abogados crece por partida doble en su oficina de Madrid con dos nuevos socios procedentes de Andersen.

Uno de ellos es Manuel Romero, cuyo fichaje supone además el lanzamiento de un nuevo departamento en la capital española, el de fusiones y adquisiciones (M&A).

El abogado, que ha desarrollado gran parte de su carrera profesional en Deloitte Legal, está especializado en todo el ámbito mercantil, desde acuerdos de intenciones, *due diligence* o contratos de compraventa de acciones hasta protocolos de inversión, acuerdos de accionistas y *joint ventures*. Además, ha liderado el asesoramiento en contratación civil y mercantil general, reestructuraciones societarias, derecho inmobiliario y secretariado de sociedades.

Licenciado en Derecho por la Universidad Complutense, Romero ha trabajado en diferentes sectores empresariales, como transporte, hostele-



Manuel Romero y Marta García Valero, socios de BPV Abogados.

ría, servicios, tecnología, medios o telecomunicaciones.

Por su parte, Marta García Valero cuenta con más de 20 años de experiencia en penal económico y *compliance*, en los que ha diseñado e implementado estrategias preventivas en empresas, así como ha planificado, desarrollado e implementado planes de cumplimiento normativo y canales de denuncia adapta-

dos a las necesidades empresariales.

Licenciada en Derecho por la Universidad de La Coruña, la nueva socia de BPV Abogados está especializada en el asesoramiento y defensa a empresas y colectivos, especialmente en la resolución de conflictos complejos extrajudiciales y en la defensa jurídica en todos los niveles judiciales.

ANDALUCÍA

ETL Global integra dos nuevas firmas en Granada

L. Saiz. Madrid

Un total de 25 profesionales se suman al proyecto en España de ETL Global, que acaba de integrar a los despachos MPM Asesoría Laboral y Asesoría Antonio Martínez Martínez.

El movimiento, que se ha desarrollado a través de Gesolutio ETL Global, firma miembro del grupo de origen alemán desde 2022, refuerza así la estrategia de expansión de la firma liderada en España por Juan Bermúdez que sitúa a Andalucía como uno de los territorios críticos.

MPM Asesoría Laboral, liderados hasta ahora por Purificación Santaella Santaella, nació en 1997 de la mano de Miguel Ángel Pérez Mérida. Con un equipo formado por abogados especializados y graduados sociales, ofrece un asesoramiento integral en todas las materias relacionadas con el ámbito laboral, así como la asistencia y representación de sus clientes ante la Inspección de Trabajo o los juzgados de lo social correspondientes.

Por su parte, Asesoría Antonio Martínez Martínez, que nació en 1992, está especializada en todo tipo de asuntos



Fermín Roldán, Julio José Álvarez, Antonio Martínez, Juan Bermúdez (CEO de ETL Global en España), Miguel Ángel Ferrer y Ángel Santos.

La firma liderada en España por Juan Bermúdez suma 25 nuevos profesionales

relacionados con el ámbito fiscal y contable, tanto a pequeñas y medianas empresas como autónomos, entre los que se incluyen asistencia y defensa en inspecciones tributarias, planificación fiscal de operaciones, IVA, Impuesto de Sociedades, precios de

transferencia e informes concursales, además de prestar servicios de auditoría de cuentas en un amplio abanico de sectores empresariales, como agroalimentario, automoción, farmacéutico, transporte y logística, turístico, industrial o inmobiliario y construcción.

Estas dos integraciones en ETL Global coinciden con el traslado a unas nuevas oficinas por parte de Gesolutio, que a partir del próximo mes estará ubicado en la céntrica calle Recogidas de la capital de Granada.

CAMBIOS

Rocío Varela, socia codirectora de Iter Law

L.S. Madrid

Cambios en la dirección de Iter Law. Miguel Huarte compartirá la dirección con Rocío Varela, que acaba de ser nombrada socia de cuota del despacho ubicado en Madrid.

Socia responsable de los sectores de energía e infraestructuras, Rocío Varela se incorporó a IterLaw desde su fundación en 2017 y, desde entonces, ha asesorado en proyectos de energía, tanto de generación por fuentes tradicionales como renovables, en toda la cadena de valor. Actualmente, su asesoramiento se centra en operaciones de plantas de gases renovables y proyectos de almacenamiento e hibridaciones.



Rocío Varela, socia codirectora de Iter Law.

Licenciada en Derecho y Administración y Dirección de Empresas por Icade, ha trabajado en Uría y Baker McKenzie, donde se integró en el equipo de Huarte.

MADRID

El penalista Carlos Bonilla lanza la 'boutique' Bonilla Abogados

L. Saiz. Madrid

Carlos Bonilla, que fuera socio de penal y *compliance* en Rodríguez Arribas Abogados, acaba de lanzar en Madrid su propia *boutique* legal, Bonilla Abogados.

Especializada en litigación penal, civil y contencioso-administrativo, así como en el asesoramiento de empresas en materia de cumplimiento normativo e investigaciones internas, el bufete tiene como objetivo dar un asesoramiento personalizado a particulares y empresas.

Junto a Carlos Bonilla, le acompañan en esta nueva andadura profesional Manuel Martín, exdirector del depar-



El equipo de Bonilla Abogados formado por María de los Ángeles Heredia, Rodolfo Méndez, Carlos Bonilla, Javier Sáenz de Cosculluela y Manuel Martín.

tamento de procesal civil en Rodríguez Arribas; Javier Sáenz de Cosculluela, ministro de Obras Públicas con Felipe González y especialista en de-

recho público como *of counsel*; la penalista María de los Ángeles Heredia; y el especialista en cumplimiento normativo Rodolfo Méndez.



Ignacio Madalena, socio de White & Case

Ignacio Madalena es el único español que ha sido promocionado a la categoría de socio en la última ronda que ha hecho White & Case. Así, el especialista en arbitraje, que fichó en 2019, será uno de los 37 nuevos socios a partir del 1 de enero de 2025. Basado en la oficina de Madrid, asesora a clientes en arbitrajes comerciales internacionales y entre inversores y estados, centrándose en España y Latinoamérica.